

	Objekt: Röhrenradio "Kaiser W 1628 Phono"
	Museum: Freilichtmuseum Roscheider Hof Roscheider Hof 54329 Konz 06501-92710 info@RoscheiderHof.de
	Sammlung: Unterhaltungselektronik und Zubehör
	Inventarnummer: RKF 249 2020

Beschreibung

Die Kaiser Radio-Werke aus Kenzingen begannen noch vor dem Weltkrieg II mit einer eher bescheidenen Produktion. Anfang der 1950er Jahre kamen zwar, technisch weiterentwickelte Geräte auf den Markt, große Stückzahlen wurden jedoch nicht erreicht. Unser Gerät ist eine Radio-Phono Kombination, die zwischen 1956/1957 hergestellt wurde. Bedingt durch den Einbau eines Plattenspielers „Philips Typ AG 2004 D“ hat das Radio fast quadratische Abmessungen. Mit den 4 Drucktasten werden die beiden Wellenbereiche MW/UKW ausgewählt sowie der Plattenspieler und Ein/Ausschaltung. Zwei Drehknöpfe, rechts und links der Senderskala, stehen für die Lautstärke und Senderabstimmung. Das dunkel furnierte Holzgehäuse umschließt das Radio samt Plattenspieler, der nach dem Öffnen des Deckels sichtbar wird. Rückseitig sind Anschlüsse für sep. Lautsprecher, Antenne, Erde und als Besonderheit eine Buchse für Fernsehton. Der Ladenpreis lag 1956 bei etwa 350 DM

Grunddaten

Material/Technik:	Holz, Metall, Plexiglas / Röhrengerät Tonspeicher
Maße:	Länge: 410 mm, Höhe: 310 mm, Breite: 330 mm, Gewicht: 10 kg

Ereignisse

Hergestellt	wann	1956
	wer	Kaiser-Radio-Werke Gebr. Kaiser, Kenzingen
	wo	Kenzingen

Schlagworte

- Holz
- Hörfunk
- Radio
- Röhrenempfänger
- Schallplattenspieler
- Tonmöbel